

BMWi

## Konferenz für Unternehmen

**[29.04.2019] Unternehmen, Verwaltung, Politik und Forschung tauschen sich am 9. Mai auf einer Konferenz des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMWi) über Chancen und Lösungsansätze der digitalen Verwaltung mit Blick auf die Wirtschaft aus.**

Die Digitalisierung wird die öffentliche Verwaltung laut dem Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) tiefgreifend verändern. Unternehmen als Nutzer von Verwaltungsleistungen sparen durch eine modernere öffentliche Verwaltung Zeit und Geld. Um erfolgreich zu sein, müssen öffentliche Verwaltung und Wirtschaft den Umbruch deshalb gemeinsam gestalten. Die BMWi-Konferenz „Moderne, digitale Verwaltung – Partner der Wirtschaft“ (9. Mai 2019, Berlin) soll Teilnehmern aus Unternehmen, Verwaltung, Politik und Forschung die Möglichkeit bieten, sich über Chancen und Lösungsansätze der digitalen Verwaltung mit Blick auf die Wirtschaft zu informieren und auszutauschen. Positive Wirkungen der Digitalisierung zum Bürokratieabbau sollen diskutiert und bereits vorhandene gute Lösungen sowie die ersten Meilensteine bei der Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG) im Bereich der Wirtschaft vorgestellt werden. Als Schwerpunkte nennt das BMWi die einfachere und schnellere Unternehmensgründung sowie das Netzwerk einheitlicher Ansprechpartner. Das Bundeswirtschaftsministerium richte mit der Konferenz den Fokus auf die Vielzahl der Unternehmen, die täglich intensiv mit der Verwaltung in Beziehung stehen.

(ve)

Programm der BMWi-Konferenz  
Anmeldung zur BMWi-Konferenz

Stichwörter: Messen | Kongresse, Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi), Konferenz